

Grillfeier der IG BCE (Industriegewerkschaft Bergbau Chemie Energie)

Auch in diesem Jahr lud die Ortsgruppe Biedenkopf der IG BCE wieder zum Grillen ein. Man traf sich wie immer in der Grillhütte Eckelshausen. Bei herrlichem Sonnenschein mit sehr angenehmen Temperaturen fand die Veranstaltung regen Zuspruch. Das leibliche Wohl kam dabei natürlich auch nicht zu kurz, bei Steaks und Würstchen war das keine Frage. Das ansprechende Salat- und Kuchenbuffet fand ebenfalls regen Zuspruch. Bier, alkoholfreie Getränke und Kaffee stillten den Durst der Mitglieder und Gäste. Beim netten Zusammensein, Gesprächen und kurzweiligen Unterhaltungen da verstrich die Zeit wie im Flug. Nach einer rundum gelungenen Veranstaltung freuen wir uns auf die Grillfeier im nächsten Jahr.

